



**Nombre del alumno: Jessica Guadalupe Valdivia
Herrera**

Nombre del maestro: Liliana Villegas

Materia: psicopatología II

Trabajo: análisis

Grado :7 cuatrimestre

Grupo: único

hablaremos acerca del concepto de los factores psicosociales qué nos habla qué son todas las condiciones que se encuentran presentes en nuestra vida tanto laboral como social y educativa nos habla de la forma de relacionarnos con organización y hacer tareas que tienen capacidad para afectar tanto el bienestar de nuestra salud física psíquica o social según el comité mixto OIT los factores psicosociales consisten en interacciones entre un ambiente y sus condiciones También nos dice sí que las personas más vulnerables a que sean afectadas por factores psicosociales son los adolescentes ya que experimenta ídem ideas de una manera muy especial no es una etapa muy decisivo por sus implicaciones psicológicas ya que por lo general los adolescentes se encuentran confundidos ya que vienen de un mundo infantil y de pronto cambia a un mundo de adultos por la manera de pensar ya que mayormente son idealistas perfeccionistas y de esta manera reciben unos pensamientos idealista también hablamos de la sociedad con toda la intención posible busquen poner ideas y los adolescentes son los más vulnerables ya que les produce temor no ser aceptado ayer donde entran los factores que provocan un trastorno psicológico

en las diferencias entre las personas: la varianza, en lenguaje técnico. Los diferentes tipos de variables se cuantifican de diferentes maneras. Tal vez podamos pensar en una distinción simple entre personas que tienen o han experimentado determinados acontecimientos vitales traumáticos, y entre personas con o sin una anomalía genética en particular. Eso podría permitirnos comparar el impacto relativo de los factores en la salud mental. Sin embargo, otros factores importantes se miden de manera diferente, la pobreza o la privación social tienden a ser vistos como un continuo, y muchos factores biológicos, el funcionamiento de los neurotransmisores, por ejemplo, también.

Esto se vuelve aún más complejo cuando se añade el papel de la psicología. Los acontecimientos vitales traumáticos, por supuesto, tienen un impacto en nuestra salud mental, pero no todos los que han sufrido tales eventos traumáticos sufrirán en la misma medida; algunas personas son más resistentes que otras. Parte de esa capacidad de resistencia puede provenir de las diferencias biológicas, pero también puede reflejar nuestro aprendizaje y nuestra educación. Nuestra probabilidad de responder a un evento estresante en la vida, como por ejemplo, un estilo o una tendencia a la autocolpa van a ser claramente, en parte, una consecuencia

de nuestra educación y de los eventos a los que hemos estado expuestos en nuestras vidas. 1 de ellos es el trastorno alimenticio no sabe que son alteraciones o anomalías de la conducta de ingesta que por lo expuesto y condiciones tienen un fundamento en el entorno social en que cada individuo se desenvuelve además puede incluir otros factores como trastornos emocionales de personalidad incluso una posible sensibilidad biológica o genética este trastorno en el pensamiento diverso en el peso y la alimentación sí porque afecta ya que estamos en una sociedad que tiene muchos sí estereotipo la mayoría de las personas con este trastorno va influenciado por los sociales ya que a veces nos sentimos no aceptados por nuestras condiciones físicas nuestros rasgos y buscamos una manera de ser aceptados provocándonos este trastorno que incluso nos puede llevar a la depresión y el cambio de personalidad Otros factores están en el núcleo familiar porque la familia está considerada como un grupo de pertenencia un vínculo sanguíneo donde se establecen lazos de afecto y sentimientos en el mejor de los casos lazos de amor que es la idea a qué hora el Ministerio de educación en parte del primer grado de primaria para evitarse un futuro caso empezaron a tener algún tipo de trastorno algún tipo de ansiedad depresión que pueda provocar el mal funcionamiento de un núcleo familiar

Los problemas físicos también son parte de los factores que influyen en el desarrollo de un problema mental Algunos problemas de salud mental se deben a problemas físicos, tales como las hormonas y otros cambios en el cuerpo, la desnutrición, las infecciones, como las de VIH los plaguicidas, herbicidas y químicos industriales las enfermedades del hígado o de los riñones el exceso de medicamentos, o los efectos secundarios de algunos medicamentos. el abuso de las drogas y del alcohol los derrames cerebrales, la demencia y las lesiones de la cabeza. Los factores son gran número de circunstancias que hoy en día existen tanto biológicamente como socialmente que pueden desencadenar un posible trastorno